

Temui Wako Payakumbuh, PASI Ingin "Minangkabau 10K" Jadi Ikon Sumbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Dec 30, 2022 - 22:50



Wako Payakumbuh, PASI Ingin "Minangkabau 10K" Jadi Ikon Sumbar

Payakumbuh --- Wali Kota Rida Ananda didampingi Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi dan Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Kota Payakumbuh menerima kedatangan PASI (Persatuan Atletik Seluruh Indonesia) Pengprov Sumbar di ruang kerjanya Lantai II Balai Kota, Jumat, (30/12/22).

Dalam kunjungannya, PASI Sumbar Ridwan Maret yang turut didampingi H. Azmi Syahbuddin, Yetni Azmi, Budi Nanda, Bambang beserta anggota lainnya, kepada Wali Kota Rida Ananda memaparkan terkait rencana pagelaran dengan tajuk "Minangkabau 10K 2023" sebagai upaya mengangkat sektor pariwisata di Payakumbuh pada Agustus 2023 mendatang.

"Kedatangan kita hari ini bertemu Pak Wali Kota untuk menyampaikan rencana pagelaran lomba marathon 10K yang akan mengambil tempat di Kota Payakumbuh dan Lima Puluh Kota pada Agustus 2023 mendatang. Lomba Marathon 10K ini sudah lama vakum. Terakhir tahun 2017 di Bukittinggi, dan kedepannya kita ingin menjadikan event ini sebagai ikon di Sumatera Barat," ungkap Ridwan Maret.

Dijelaskan Ridwan, kegiatan ini telah disetujui oleh PB PASI Pusat, serta didukung penuh oleh mantan Asisten Deputi Kementerian Pariwisata Raseno Arya, yang sekaligus menjabat sebagai Ketua Tim Visit Sumbar Years 2023. Adapun mengenai biaya nantinya akan didanai oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) dan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) RI.

Menanggapi maksud kunjungan PASI dan rombongan itu, Wali Kota Rida Ananda dalam sambutannya mengatakan akan selalu siap mendukung event-event berskala besar yang memberikan kontribusi terhadap tumbuhnya perekonomian.

"Sebagai pemerintah daerah, melalui kegiatan-kegiatan positif ini, pelayanan dan kesejahteraan masyarakat akan selalu menjadi prioritas kami, apalagi ini berdampak langsung kepada perekonomian warga kita terutama di Payakumbuh. Dan kita akan terus berpihak kepada tumbuhnya perekonomian masyarakat," tukuk Rida. (Humas)